
Protokoll der Sitzung des Allgemeinen

Studierenendenausschusses
vom 22. Dezember 2021
Allgemeiner Studierendenausschuss

Trier University of Applied Sciences

Schriftführer:Martin Wimberg

LATEX- Umsetzung von Martin Wimberg

am 12. Januar 2022

Protokoll ID: 164



Inhaltsverzeichnis

1 Begrüßung 3

2 Anträge 3

3 Protokollannahme 3

4 Berichte 3

5 Wasserspender 3

6 Winterfahrt 4

7 Sonstiges 4

8 Bestätigung des Protokolls 6

2



1 Begrüßung

Als Protokollführer wird Martin Wimberg bestimmt.

Der/die Vorsitzende/r des Allgemeinen Studierendenausschusses TimLambrecht eröffnet die Sitzung

um 19:38 Uhr.

Der Versammlungsort ist das Büro und der Discord-Server des AStA der Hochschule Trier.

Anwesend: Anna Thielen, Annika Kiefer, Jaqueline Günther, Lynda Tieche, Martin Wimberg, Nicolas

Schuler, Omar Khout, Tim Lambrecht

Es wird festgestellt, dass der Allgemeine Studierendenausschuss beschlussfähig ist.

2 Anträge

Es liegen keine Anträge vor.

3 Protokollannahme

Die Protokolle 158, 161 und 163 werden angenommen. Am noch ausstehenden Protokoll 160 sind

noch einige Änderungen nötig.

4 Berichte

Der Kühlschrank imAStA-Büro ist kaputt. Es soll ein neuer Kühlschrank angeschafft werden, der An-

trag hierfür soll per Umlaufverfahren gestellt werden.

Dominikwurde für denSenatsausschuss „Ausschuss zumWiderruf derEinschreibung“ vorgeschlagen.

5 Wasserspender

Zum neuen Wasserspender gibt es noch keine Neuigkeiten, es wird auf die Bereitstellung eines Was-

seranschlusses durch die Hochschule gewartet.
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6 Winterfahrt

Die Organisatoren der Winterfahrt, die im Februar 2022 stattfinden soll, haben Bedenken aufgrund

der Corona-Lage, die Tim im Folgenden vorträgt. Zwar kann die Fahrt nach bisherigem Stand legal

durchgeführt werden, aufgrund der Lage werden aber Absagen von Teilnehmern erwartet, auch wird

wahrscheinlich für alle Teilnehmer eine Booster-Impfung notwendig sein. Zudem muss bis zum 15.

Januar 2022 eine Teilnehmerliste vorgelegt werden.

Findenwir die Fahrt angesichts der Corona-Situation vertretbar? Es werden Vorschriften, zusätzliche

Maßnahmen und die allgemeine Lage diskutiert.

Jackie verlässt die Sitzung um 20:09 Uhr.

Das Stimmungsbild ist gemischt. Die endgültige Entscheidung über die Durchführung der Fahrt wird

auf der ersten Januar-Sitzung getroffen.

Annika verlässt die Sitzung um 20:22 Uhr und betritt die Sitzung wieder um 20:26 Uhr.

7 Sonstiges

Nico erinnert die AStA-Mitglieder daran, dass Protokolle unterschrieben werden müssen. Aufgrund

der nicht notwendigen Präsenz an der Hochschule warten noch viele Protokolle auf ihre Unterschrift.

Nico erinnert außerdem daran, dass im Januar die Bewerbungsfrist für den AStA beginnt.

Jackie betritt die Sitzung wieder um 20:29 Uhr.

Annika berichtet, dass die Satzung der Studierendenschaft geändert werden soll, damit parallele Mit-

gliedschaften in Fachschaftsrat und AStA möglich werden. Damit soll dem zurückgegangenen In-

teresse der Studierenden an Gremienarbeit entgegen gewirkt werden. Problematische parallele Mit-

gliedschaften, die einen Interessenkonflikt bewirken können (etwa Finanzreferate), sollen aber ausge-

schlossen bleiben. Annika bittet um Rückmeldungen und weitere Vorschläge.

Der Bürodienst ist bis zur nächsten Sitzung nicht verpflichtend.
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Tim Lambrecht schließt die Sitzung um 20:46 Uhr.
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8 Bestätigung des Protokolls

Der Vorsitzende des Allgemeinen Studierendenausschusses sowie der Protokollführer dieses Proto-

kolls bestätigen mit Ihrer Unterschrift unter diesem Protokoll, dass selbiges inhaltlich korrekt ist und

alle darin aufgeführten Beschlüsse so wie beschrieben vom AStA getragen werden.

Tim Lambrecht Martin Wimberg

(Vorsitzende/r) (Protokollführer/in)
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